

Fecha: 29-11-2022
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Ciudad - Locales

Pág.: 6
Cm2: 203,1
VPE: \$ 202.322

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Título: **Confirman 129 contagios de Covid-19 y cuatro fallecidos en Ñuble**

Confirman 129 contagios de Covid-19 y cuatro fallecidos en Ñuble

En las últimas 24 horas la región de Ñuble registró ayer 129 nuevos contagios con coronavirus, sumando desde el inicio de la pandemia a la fecha 148.337 personas notificadas con la enfermedad.

El reporte diario del Ministerio de Salud, además, totalizó 1.254 decesos, de ellos 1.057 fallecidos fueron confirmados con test PCR positivo a Covid-19 y 197 habrían sido por esta causa.

De los diagnósticos recientes de la infección, 53 corresponden a casos con síntomas, cinco asintomáticos y 71 reportados por laboratorio.

A la fecha los casos activos con capacidad para transmitir el virus, son 436 en total mientras que las personas recuperadas son 146.074 a nivel local.

El Minsal indicó que seis pacientes están internados en unidades de cuidados intensivos en Ñuble, lo que equivale al 4,08% a nivel nacional, donde se reportaron 147 personas permanecen en esta condición

Con respecto a la capacidad diagnóstica, el laboratorio del hospital Herminda Martín ha informado 644 exáme-



nes PCR en las últimas 24 horas, lo que arrojó un 12,42% de positividad diaria, mientras que en la última semana este indicador fue de 15,29%.

A nivel nacional el Ministerio de Salud informó que los casos nuevos confirmados a nivel nacional muestran una baja de 17% en la última semana, mientras que en los últimos 14 días la disminución es de 16%. En tanto, quince regiones reducen sus casos durante la última semana, y nueve en los últimos 14 días.

El reporte de casos de este lunes 28 de noviembre registra 2.819 casos nuevos de Covid-19, con una positividad de 12,89% en las últimas 24 horas a nivel nacional, con 18.058 exámenes, PCR y test de antígeno. La positividad diaria en la Región Metropolitana es de 12,51%.

Según toma de muestra, las regiones con mayor positividad en la última semana son O'Higgins, Arica y Parinacota, Los Lagos y Antofagasta.

En tanto, la región de Atacama tiene la tasa de incidencia actual más alta por 100 mil habitantes, seguida por Los Ríos y Aysén y Ñuble.